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ACTA DE LA SESIÓN DEL H. CONSEJO TÉCNICO DE LA  
 FACULTAD DE CIENCIAS. 

 
       SESIÓN ORDINARIA 

       Fecha: junio 7 de 2007 

       Horario: 13:15 a 15:45 hrs. 

       Acta 07/18 

 
 

 
 
Presidente 

Dr. Ramón Peralta y Fabi     Director 

 

 

Consejeros Profesores 

Dr. Luis Felipe Jiménez García    Biología 
Dra. María del Carmen Uribe     Biología  
Dr. Ángel Prieto Ruiz     Física 
M. en C. Elena de Oteyza de Oteyza   Matemáticas 
Act. Jaime Vázquez Alamilla     Matemáticas 
 
 
Consejeros Estudiantes 

Sergio Nicasio Arzeta     Biología 
David Alejandro Tamayo Ramírez  Física 
Miriam Patricia Ortega Ramírez   Física 
María Fernanda del Carmen Agoitia Hurtado Matemáticas 
Karina Morales Valencia      Matemáticas 
 
 
 
Invitados Permanentes 

M. en C. Emma Lam Osnaya    Secretaria General 
Dra. Luisa Alba Lois     Secretaria de Asuntos del 
       Personal Académico 
 
Invitados 
 
Est. Oscar Córdoba Rodríguez   Consejero Universitario 
Leticia Collado López     Consejera Universitaria 
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Orden del día: 

1. Criterios de asignación de cursos. 
 

-Los Consejeros Técnicos reciben un resumen de los 
documentos que los coordinadores de las carreras 
entregaron a petición del Consejo Técnico, mismo que 
analizarán con el fin de que se discuta el asunto en la 
siguiente sesión. 

 
 
2. Discusión para definir la agenda de trabajo del Consejo Técnico. 

-El Consejo Técnico acuerda que los siguientes puntos 
sean agendados para su discusión: 

 
Esqueletos de horarios 
Criterios de asignación de cursos 
Inscripción en línea 
Evaluación docente 
Talleres de Biología 
 

En ese orden. 

3. La Dra. Ma. del Pilar Segarra Alberú, Secretaria de Educación Abierta y 
Continua, solicita se apruebe el Taller “Determinación de Metales.  
Fundamentos, Aplicaciones y Problemáticas Taller en ICP-MS”, el cual 
se impartirá del 30 de agosto al 1º de septiembre de 2007 y tendrá un 
costo de $1,100.00 para universitarios y de $1,650.00 para el público en 
general. 

 

-El Consejo Técnico aprueba. 

 
 

4. La Dra. Ma. del Pilar Segarra Alberú, Secretaria de Educación Abierta y 
Continua, solicita se apruebe el curso “Protección Radiológica.  Nivel 
Encargado de seguridad radiológica en instalaciones industriales tipo 1-
C”, el cual se realizó del 16 al 27 de abril de 2007  con un costo de 
$5,000.00 para universitarios y de $7,000.00 para el público en general. 

 

-El Consejo Técnico aprueba. 
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5. La Dra. Luisa Alba Lois, Secretaria de Asuntos del Personal Académico, 
envía los resultados del PAIPA de los siguientes profesores: 

 

DRA. DIANA AVELLA ALAMINOS 
DRA. CARMEN MARTÍNEZ ADAME ISAIS 
DRA. MA. DE LOS ÁNGELES SANDOVAL ROMERO 
L. en C.C. FRANCISCO LORENZO SOLSONA CRUZ 
 

-El Consejo Técnico ratifica los dictámenes. 

 
 
6. Un grupo de estudiantes solicita se retire la suspensión para dar cursos 

al Prof. Aravid Torres Garduño, argumentando que el profesor Torres 
hizo todo lo posible para que el curso se desarrollara adecuadamente. 

 

-El Consejo Técnico lo anexa a los demás documentos 
relacionados con el caso para revisar nuevamente. 

 
 
7. El PROF. ARAVID TORRES GARDUÑO se inconforma ante la 

Comisión del Consejo de Licenciatura del Área de Biología, de no 
permitirle impartir cursos durante el semestre 2008-1. 

 

-El Consejo Técnico lo anexa a los demás documentos 
relacionados con el asunto, para hacer la revisión. 

 
 
8. La Unidad de Enseñanza de Biología envía su opinión respecto al caso 

del ACT. ARAVID TORRES GARDUÑO. 
 

-El Consejo Técnico acuerda no aplicar la sanción 
establecida por el Consejo de Licenciatura en el sentido de 
no asignar cursos al profesor Torres. 

 
 

9. La Dra. Luisa Alba Lois, Secretaria de Asuntos del Personal Académico, 
solicita se aprueben las becas posdoctorales de los doctores JOSÉ 
NICOLÁS URBINA CARDONA y GUILLERMO BARRIOS DEL 
VALLE. 

 

-El Consejo Técnico aprueba. 
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10. La alumna JESSICA ANGÉLICA JAUREZ ROSAS solicita se revise el 

porqué no le fue otorgada la beca PFEL  que solicitó, considerando que 
reúne los requisitos. 

 

-El Consejo Técnico solicita al Act. Mauricio Aguilar 
González, revise el caso y entregue el análisis 
correspondiente. 
 
 

11. Un grupo de alumnos entrega un documento en el que externan su 
preocupación por el nuevo sistema de horarios aprobado por el Consejo 
Técnico. 

 

-El Consejo Técnico recibe el documento y lo agenda para 
la siguiente sesión.  Asimismo, turna a la Comisión de 
Planeación Escolar una copia, para su conocimiento. 
 

 
12. El Consejo Técnico comunicará a la comunidad que la última 

sesión ordinaria del semestre 2007-2 se llevará a cabo el 21 de 
junio del presente año, reanudando sus sesiones semanales el 9 
de agosto. 

 
 
 
13. Se leyó  y aprobó el acta  07/18 del 7  de junio de 2007. 

 
 


